

## PulseLife Ai : les professionnels de santé ont enfin leur IA générative

- Pensée pour les professionnels de santé, PulseLife Ai est un chatbot d'IA générative qui s'appuie exclusivement sur les recommandations médicales officielles, affichant les sources utilisées pour chaque réponse, avec la possibilité d'accéder aux documents de référence.
- En quelques jours, plus de **1 200 questions** ont déjà été posées à PulseLife AI, dont 50% portant sur le diabète de type 2.

**Lyon, le 29 mai 2024** – PulseLife (ex 360 medics), le moteur de recherche médical utilisé par plus de 700 000 professionnels de santé en France et en Espagne, lance PulseLife Ai, un chatbot basé sur l'IA générative.

Conçue pour les professionnels de santé, cette IA innovante s'appuie exclusivement sur les recommandations officielles pour répondre aux questions médicales des professionnels de santé.

## L'innovation au service du soin

Le monde médical est en constante évolution ; des avancées technologiques révolutionnaires transforment les prestations de soin, et l'intelligence artificielle (IA) y joue un rôle de plus en plus important. Néanmoins, pour que les médecins puissent offrir des soins de qualité, il est crucial qu'ils aient accès à des données fiables.

C'est pourquoi, PulseLife Al s'appuie exclusivement sur des sources médicales expertes et officielles et affiche les sources utilisées pour chaque réponse donnée, avec la possibilité d'accéder aux documents de référence (Depuis son lancement, 35% des questions posées ont mené à une interaction avec les sources.).

Une transparence qui permet aux praticiens de prendre des décisions éclairées.





Le fonctionnement de PulseLife Ai est simple : le professionnel de santé sélectionne une pathologie et lance la conversation. Il obtient instantanément des réponses claires et précises à ses questions sur les symptômes, diagnostics, traitements, complications...Etc.

À noter que L'IA ne fournit pas de réponse si l'information n'est pas répertoriée dans la base de données médicale PulseLife.

## L'expérimentation qui promet de tout changer

En phase expérimentale, PulseLife AI reconnaît que l'innovation nécessite des essais et des erreurs. Bien que des réponses inexactes ou inappropriées puissent parfois être fournies, chaque erreur est vue comme une opportunité d'apprentissage. Grâce à l'interaction avec les professionnels de santé, cette IA est destinée à se perfectionner rapidement.

## L'IA qui ne se substitue pas à l'expertise médicale

PulseLife AI ne doit pas remplacer l'expertise médicale. Les professionnels de la santé demeurent les acteurs principaux dans chaque interaction avec PulseLife AI, et restent les seuls responsables de leurs décisions médicales. PulseLife AI est conçue pour faciliter l'accès à des informations pertinentes tout en laissant le contrôle décisionnel aux mains expertes des professionnels de santé

Pour plus d'informations sur PulseLife AI: https://pulselife.com/fr-fr/pulselife-ai

Contact: farah@pulselife.com